

北海道から2名を迎え45年卒機械クラス会開催

とき:平成26年10月5日(日) ところ:(株)日立ビルシステム伊豆高原保



後列左から佐々木 明・横井 恒人・地蔵 肇・齊藤 幸敏・金本 力夫
前列左から新見 敏郎・野尻 良一・福澤 光男・菅原 雅和

御嶽山噴火の記憶も生々しい10月5日(日)(株)日立ビルシステム伊豆高原保養所にて、クラス会(関東在住者)を開催しました。

出席者は埼玉県(横井)、千葉県(齊藤)(菅原)、神奈川県(佐々木)(野尻)(福澤)、北海道から(地蔵)(新見)、電子科の(金本)が特別参加で計9人、仕事の都合で(富樫)(馬場)の2名が残念ながら欠席でした。

台風18号直撃の予報もあり、延期も検討したのですが北海道組は前泊で到着しており、不安をかかえながらも決行しました。18時から伊豆名産の金目鯛のしゃぶしゃぶに舌鼓を打ちながらの1次会、2次会は保養所内のホームバーに席を移し、カウンターには交代で入ってバーテンダーをやってもらい、昔話に夢中になる者、カラオケで歌う者、男同士で踊る者等楽しい時間が日付の変わる頃まで続きました。会計の時に『ずいぶんお酒を飲まれましたね』と半ばあきれた口調で言われて、少し恥ずかしい思いと、還暦過ぎてもまだまだこんなに飲めるんだという思いをしました。

翌日は不安が的中し、台風直撃で列車・飛行機が運行中止になっており、北海道組の今日中の帰宅が懸念される事態となりました。11時半頃新幹線が動いたとの情報にタクシー2台で熱海まで移動し、新幹線でそれぞれ最寄駅まで行き、最終的には北海道組も夕方には帰宅できたとの連絡をもらい、クラス会が無事終了しました。

全体のクラス会は、還暦を迎えた2011年11月に支笏湖畔(丸駒温泉)で開催されており、その時の幹事・新見君が『この次はみんながリタイヤする2年後にやるぞ』と力強く宣言してくれました。関東在住者は来年6月の関東六華会での再会を約束して解散しました。後日、出席者から『楽しかったよ、ありがとう』の連絡があり、北海道組からは『台風の直撃は滅多に体験できることではなく、台風の目の中に居たのは初めての体験だったよ』とっていただけました。悪天候の中、開催を迷ったのですが、楽しかった当日と、台風のせいでも無事帰宅できるかの不安にかられた翌日とあわせ、大変思い出に残ったクラス会でした。

齊藤幸敏、佐々木明、菅原雅和、地蔵肇、新見敏朗、野尻良一、福澤光男、横井恒人
(以上機械45)、金本力夫(電子45)

(佐々木記)